

résidences immobilier

Idéalement situé au cœur du centre-ville, à deux pas de la Croisette et de la rue d'Antibes, bel appartement 3 pièces entièrement climatisé au 4ème étage d'une résidence de standing sécurisée. Il se compose comme suit :- Hall d'entrée avec rangements, - Salon, salle à manger s'ouvrant sur un terrasse exposée sud, - Toilettes invités, - Cuisine équipée avec accès terrasse, - Chambre avec salle de douches en suite, - Grande chambre s'ouvrant sur un balcon avec salle de douches en suiteUne place de parking et une cave complètent l'ensemble.

Ideally located in the heart of the city centre, a stone's throw from the Croisette and Rue d'Antibes, beautiful 3-room flat with air conditioning on the 4th floor of a luxury and secure residence. It is composed as follows:- Entrance hall with storage space,- Living room, dining room opening onto a south facing terrace,- Guest toilet,- Equipped kitchen with access to the terrace,- Bedroom with en suite shower room,- Large bedroom opening onto a balcony with en suite shower room. A parking space and a cellar are included.

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter l'agence
Voir tous les biens de cette agence





